La lettre info: Baromètre



Cliquez directement ! L'Actualité sur nos réseaux sociaux



MOT DU DÉLÉGUÉ

Au mois de Novembre suite à un courrier que nous avons adressé à l'hôpital de Laval sur la situation de la psychiatrie en Mayenne j'ai été reçu avec l'ARS pour en discuter.

Je vous adresse ci joint un synthèse de cet échange

des répondants aimeraient pouvoir bénéficier d'un relai quotidien de la part d'un professionnel pour avoir du repos

et du répit

se sont déjà sentis seuls face à la maladie /

au handicap de leur

7 %

frère ou sœur

EVENEMENTS A VENIR

Groupe de Parole

lundi 5 décembre 2022 18h00 - 19h30

Atelier des Familles Le trouble de la personnalité borderline

Mardi 13 décembre 2022 18h00 - 19h30 84%

des interrogés déclarent rencontrer des difficultés lors des prises en charge dans le cas d'une urgence seulement des aidants ont confiance dans l'accompagnement dont leur proche bénéficiera quand ils ne seront plus là...

60 %

des répondants pensent que la maladie de leur proche est représentée de façon stigmatisante et anxiogène dans les médias



https://www.unafam.org/mayenne

